

EUROPA El 3 de julio de 2018 : CAMBIO DE ESTRUCTURA, DE PROVINCIA A DELEGACIÓN

Instalación de la Hna. MARIE AIMEE MAGNIER y de la Hna. CLAUDIE BERGER, como Delegadas para Europa, por la Hna. Emerentienne RAMORAVELO, Superiora General. La ceremonia tuvo lugar en la capilla de las Hermanas de Cristo en Epernon (Francia)

HOY COMO AYÉR, EN EL CORAZÓN DE TODOS LOS CAMBIOS, ¡ES EL MISMO CAMINO!



Envío en misión de la Hna MARIE AIMEE y la Hna CLAUDIE por la Hna Emérentienne

A diferencia de una Provincia, la Delegación está bajo la responsabilidad directa de la Superiora General y su Consejo. Nombra a sus delegadas, las Consejeras Generales: Sor Marie Aimée y Sor Claudie.



"Estarán atentas a las realidades humanas y eclesiales y estarán al servicio de la comunión fraterna entre las hermanas y entre las comunidades y garantes de la misión confiada.

“” Cristo sigue viniendo a ti. Él quiere ser dicho en Ti. Viene a ser dicho a través de Ti.

A la luz y al aliento del Espíritu, no dejen de decir: « Con Cristo y en Él ofrecemos nuestra vida para que, alimentadas por el Pan y la Palabra, se conviertan en Eucaristía » (Constituciones n ° 59) ' - Homilía de Mons. SOUBRIER



“Debemos aprender a quitarnos las sandalias delante del suelo sagrado del otro “ como el Papa Francisco nos invita a hacer (« La alegría del Evangelio » n° 169), a caminar en la esperanza.”

Homilía de Mons. SOUBRIER



“Ser liberadas por Jesucristo, y así en cada edad de nuestra vida, entrar con Él en la realización del Propósito del Padre". (*Constituciones XXXI*)

